

【当協会に届いたドライバーへの感謝のメール】

感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。

いつも物流を滞りなく行っていただいて、ありがとうございます。

新型コロナウイルスにより社会が混沌としている最中、毎日たくさんのドライバーの方が眠い目を擦り運送を行っていただいているから、生活が成り立っています。

世の中、医療従事者に対する感謝の気持ちは表しますが、私は物流を担っていただいている皆様にこそ、感謝すべきであると考えております。

なぜなら、医療を行うには医療器具・治療薬が必要です。外出自粛するには食糧が必要です。テレワークするには事務用品が必要です。

そのような物品が不足・滞っている話は一切聞きません。それは、皆様が日々、一生懸命運んでいただいているからだと考えております。

ドライバーさんに対する心無い誹謗中傷等、ニュースで見ましたが、心の底から応援しております。感謝しております。

どうしてもその気持ちをお伝えしたかっただけであります。特に返信は必要ありません。

どうぞ、今後ともよろしく願いいたします。

最後に、ドライバーの皆様、それを支える事務所で働く皆様、お忙しいでしょうが、お体に気をつけてください。

ありがとうございます！